

El Ejido 2012 visita al Eldense por vez primera

12/10/2021



El Ejido 2012 visita al Eldense por vez primera

Otro rival inédito en la historia del Eldense, el **Ejido 2012** visita el domingo a las 18:30 horas, el Nuevo Pepico Amat para medirse al centenario Deportivo, que tratará de conseguir la primera victoria de la temporada en la séptima jornada de Liga que se dirime en el grupo V de Segunda RFEF.

El Ejido es una población con más habitantes que Elda, ya que en la actualidad cuenta con 92.000 personas censadas. En ese sentido, el cuadro almeriense debutó en Regional Preferente en la Liga 2013-14. A continuación jugó una temporada en Primera Andaluza, tres en Tercera División, cuatro en Segunda B y, al igual que le sucede al Eldense, este año debuta en la recién constituida Segunda RFEF.

Sin embargo, el entrenador del cuadro ejidense, el

valenciano **Fran Alcoy**, sí visitó el Nuevo Pepico Amat de Elda. Fue el 9 de diciembre de 2012 para enfrentarse a los azulgranas cuando preparaba al Villarreal C. Aquel duelo resultó nivelado y acabó en tablas (1-1). Entonces, el Eldense estaba entrenado por el técnico madrileño **José Agustín Soto**, que dos jornadas después fue destituido por la directiva deportivista.

El Ejido 2012, que con anterioridad se denominó **Club Polideportivo Ejido**, desde el pasado año es propiedad del exfutbolista argentino **Rubén Alejandro Bouza**, que también se convirtió en el tercer presidente en la historia del club almeriense conocido por El Glorioso, conjunto que luce camiseta celeste y pantalón blanco, colores que podría presentar en Elda si el Deportivo continúa vistiendo todo de negro, en caso contrario los andaluces exhibirían zamarra verde y calzón blanco.